

Ressort: Sport

Brasilien und Italien trennen sich in Testspiel unentschieden

Genf, 22.03.2013, 10:58 Uhr

GDN - Brasilien und Italien haben sich in einem Testspiel in Genf am Donnerstagabend mit 2:2 (2:0) getrennt. Die Seleção konnte in der ersten Halbzeit durch Tore von Fred (33. Minute) und Oscar (42.) in Führung gehen.

Im zweiten Durchgang gelang der Squadra Azzurra durch Daniele de Rossi (54.) und Mario Balotelli (57.) innerhalb von wenigen Minuten der Ausgleich. Brasilien, Gastgeber der WM 2014, muss damit weiterhin auf den ersten Sieg unter Trainer-Rückkehrer Luiz Felipe Scolari warten. Am kommenden Montag bestreiten die Brasilianer ein weiteres Testspiel gegen Russland.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-10414/brasilien-und-italien-trennen-sich-in-testspiel-unentschieden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619